
平成平成平成平成２５２５２５２５年年年年度度度度第第第第２２２２回回回回議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会（（（（市民市民市民市民とととと議会議会議会議会のつどいのつどいのつどいのつどい））））実施報告書実施報告書実施報告書実施報告書    

開 催 日 時 平成２５年１１月１６日（土） １９時００分 ～ ２０時４０分 

開 催 場 所 アスピアやましろ（視聴覚室・研修室） 

担 当 議 員 

班代表者 島野  均  

司 会 者 谷川 光男   

報 告 者 西岡 政治  

記 録 者 倉  克伊・伊藤紀味枝 

班    員 
（上記以外） 

西岡  努 

参 加 人 数 ２人 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ：予算、決算の内容は金額が大きすぎて分からない。もっと、分かり

やすい説明を望む。 

  例えば、デジタル防災無線、有害鳥獣対策など、大きな単位である 

ので理解できない。 

Ａ：検討課題として、今後、考えていきたい。 

 

Ｑ：国民健康保険税とか介護保険について黒字であるが、市民の税金は

下がらない。 

Ａ：基金積立金は、約５，０００万円。 

  医療費は大きく変動するため、基金は必要である。例えばインフル 

エンザなどが蔓延すれば、多額の医療費がいる、３カ月分の予備は必 

要となる。 

 

Ｑ：水道料金も上がったのでは。 

Ａ：２年前に見直しで旧３町の料金統一をした。 

  平成２７年までこの料金体系でいく。その後の見直しが必要と考え

る。 

  木津地域では高い府営水を買っているので、支払いが増えている。 

  ３水系の平準化が受水１０市町の首長で審議されている。平準化さ 

れれば安くなる。 

 

Ｑ：クリーンセンターはいつできるのか。地元の反対は。 

Ａ：平成２８年度稼働。地元も、歩み寄りの姿勢を示し始めていると考 

える。 

 

Ｑ：城山台は都市ガスか。山城地域は来ないのか。 

Ａ：都市ガスである。企業も経営をしているので、下水道と同じで多額 

の費用を投資して、採算があるのかどうか考えるので、当分難しい。 

 

 



 

 

 上記のとおり、報告します。 

 

平成２５年１１月２９日 

 

木津川市議会議長 西 岡   努 様 

 

           平成２５年度第２回議会報告会  

 

第２班 代表者  島 野   均  ㊞ 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

Ｑ：台風１８号において、山城地域では水害が多く出た。災害発生時に 

議員は何をしていたのか。 

Ａ：議員は主に地元にて活動しているが、議会全体として、行政からの 

情報を共有できる組織体制が必要と考える。 

 

Ｑ：京都府主催南山城水害シンポジウムで、宇治市長、和束町長、木津 

川市長、府山城広域振興局長等が出席されていたが市議会議員は一人 

も来なかった。 

Ａ：市内で行事がある時は、市に情報がある場合、議会にも情報を流す 

ように申し入れる。（後に、このチラシはメールボックスに入れてあ 

ることが分かった。議員の全くの認識不足である。） 

 

Ｑ：棚倉小学校前道路の制限速度表示が５０㎞／ｈである。学校前での 

制限速度はもっと減速にすべきでは。 

Ａ：確認する。（小学校前は５０㎞／ｈ） 

 


